



2026年2月4日

各位

会社名 ソースネクスト株式会社  
代表者 代表取締役社長 兼 COO 小嶋 智彰  
(コード番号 4344 東証プライム)  
問合せ先 取締役 兼 CFO 青山 文彦  
電話番号 03-5797-7165

## 米国公共機関への「ポケトーク」導入に関するお知らせ

当社の連結子会社であるポケトーク株式会社(本社:東京都中央区、取締役 代表執行役社長 兼 CEO:松田 憲幸。以下、ポケトーク社)は、米国カリフォルニア州のサンタクララ郡保安官事務所(Santa Clara County Sheriff's Office)において、AI通訳「ポケトーク」シリーズの導入が決定し、運用が開始されましたので、下記の通りお知らせいたします。

### 記

本導入は、カリフォルニア州サンタクララで今月開催される「スーパー・ボウル」<sup>注1</sup>をはじめとする大規模な国際イベントの実施を見据え、世界各国から訪れる来訪者や多言語を話す地域住民との円滑なコミュニケーションを実現し、公共安全の向上を図ることを目的としています。

サンタクララ郡には、スペイン語、ベトナム語、中国語、タガログ語、アラビア語など、多様な言語を話す住民が暮らしており、「スーパー・ボウル」や「FIFA ワールドカップ」<sup>注2</sup>といった国際的イベントの開催により、地域の言語的多様性は今後さらに高まることが予想されます。

現場での1対1の会話に特化したAI通訳機「ポケトーク」および同アプリは、従来の通訳手配に伴う時間的・コスト的負担を軽減するだけでなく、迅速かつ正確な意思疎通を可能にします。また、エンタープライズレベルのセキュリティ管理および運用管理機能を備え、安全な運用を実現します。

なお、本導入にあたっては、機能面および技術面の複数回にわたる検証に加え、セキュリティやデータプライバシーに関する協議を経て、正式導入が決定されました。AI通訳機「ポケトーク」および同アプリの購入費用は保安官諮問委員会からの寄付によって賄われ、2025年11月には郡監督委員会(Board of Supervisors)の承認を受けています。

サンタクララ郡保安官のロバート・ジョンセン氏は、次のように述べています。

「大規模イベントにおいて、明確なコミュニケーションは公共の安全に不可欠です。「ポケトーク」の高い翻訳・通訳技術は、どの言語を話す人に対しても、迅速かつ正確、そして敬意をもって多言語対応を行なうことを行うと期待しています」

ポケトーク社は、「言葉の壁をなくす」をミッションに掲げ、互いが母国語のまま対話でき、深く理解し合える世界の実現を目指して、「ポケトーク」シリーズの提供を世界各地で展開してきました。今後も、さまざまな公共機関や自治体と連携し、言語の壁を越えた安心・安全な社会の実現に貢献してまいります。

注1 「スーパー・ボウル」は、ナショナル・フットボール・リーグ(NFL)の登録商標です。

本リースは、NFLの公式発表ではなく、NFLとの提携関係を示すものではありません。

注2 「FIFA ワールドカップ」は、国際サッカー連盟(FIFA)の登録商標です。

本リースは、FIFAの公式発表ではなく、FIFAとの提携関係を示すものではありません。

以上